
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Ein Nerv ist so etwas wie ein feiner

 in unserem Körper.

Man kann ihn sich etwa vorste�en wie eine Stromleitung.

Durch die  kann

man etwas spüren oder befehlen.

Das Gehirn ist vo�er Nerven.

Das ist so ähnlich wie in einem .

Man kann zum Beispiel spüren, ob man kalte Füße hat.

Man kann auch den  befehlen, dass sie loslaufen.

Der Befehl geht dann ebenfa�s durch einen .

Quellenangabe: Artikel: Nerv (von Beat Rüst, Admin2 u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Nerv&amp;oldid=23181


